

# BOSSMAN

## Ketua DPC PD Barru Buka Puasa Bersama Kader Sekaligus Nyatakan Kesiapannya Pemilukada 2024

Rudy kahar - [BARRU.BOSSMAN.CO.ID](http://BARRU.BOSSMAN.CO.ID)

Apr 8, 2024 - 00:08



Barru-Ketua DPC Partai Demokrat Kabupaten Barru buka puasa bersama kader, tokoh agama, tokoh politik tanah berru dengan semangat Persaudaraan dan Kebinekaan, Minggu (7/4/2024).

Dalam semangat persaudaraan dan kebinekaan, Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Partai Demokrat Kabupaten Barru menggelar acara buka puasa bersama di Rumah Makan 27 Labuange Mallusetasi Jalan Poros Makassar Pare-pare.

Acara yang dihadiri oleh para kader, pengurus partai, serta tokoh masyarakat setempat ini merupakan upaya untuk mempererat tali silaturahmi antar anggota partai dan juga dengan masyarakat luas, terlebih dalam bulan Suci Ramadhan.

Ketua DPC Partai Demokrat Kabupaten Barru, dr. andi ardiatma, dalam sambutannya menyampaikan kesiapannya ikut serta maju di PILKADA Barru 2024.

"Dalam moment Ramadhan ini, kita ingin meneguhkan nilai-nilai kebersamaan, solidaritas, dan perdamaian. Melalui buka puasa bersama kami berharap dapat mempererat hubungan antar anggota partai serta memperkuat ikatan ukhuwah dengan masyarakat barru tentunya," ujar Ketua DPC Barru berlambang Mercy.

Acara buka puasa bersama ini juga diwarnai dengan kehadiran beberapa tokoh agama dan tokoh masyarakat serta turut hadir tokoh politisi senior A. Anwar Aksa, yang juga pernah menjadi wakil bupati dua periode. Dalam acara tersebut Doktoroe sapaan akrabnya memanjatkan Do'a bersama untuk kemakmuran dan kedamaian Kabupaten Barru.

Dalam suasana penuh keakraban, para peserta juga saling bertukar cerita dan pengalaman, memperkuat hubungan sosial yang selama ini telah terjalin. Tak hanya itu, acara ini juga menjadi wadah bagi para kader partai untuk mendiskusikan berbagai isu terkini yang berkaitan dengan pembangunan daerah.

Di tengah dinamika politik yang ada, kegiatan semacam ini diharapkan dapat menjadi contoh dalam membangun harmonisasi dan kerukunan antar warga, terlebih dalam menjaga persatuan dan kesatuan bangsa. Tutup Doktoroe